

Octubre 2023

BOLETÍN INFORMATIVO

Acerca de Chubb

Con operaciones en 54 países y territorios, Chubb ofrece seguros comerciales y personales de propiedad y accidentes, accidentes personales y seguro médico complementario, reaseguro y seguro de vida a un grupo diverso de clientes. Como empresa de suscripción, evaluamos, asumimos y gestionamos el riesgo con conocimiento y disciplina.

Atendemos y pagamos nuestros reclamos de manera justa. La compañía también se define por su amplia oferta de productos y servicios, amplias capacidades de distribución, solidez financiera excepcional y operaciones locales a nivel mundial. La empresa matriz Chubb Limited cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE: CB) y es un componente del índice S&P 500.

Chubb mantiene oficinas ejecutivas en Zurich, Nueva York, Londres, París y otras ubicaciones, y emplea aproximadamente a 33.000 personas en todo el mundo.

“Los 5 principales riesgos para su flota de vehículos comerciales“



Cuando maneja una flota de vehículos comerciales en estos días, enfrenta una serie de riesgos y desafíos, incluidos algunos que quizás no haya enfrentado hace años. Las interrupciones en la cadena de suministro, la escasez de mano de obra sin precedentes y los efectos dañinos de la creciente inflación, incluido el aumento del costo de los vehículos, las autopartes y los acuerdos de litigios, están elevando las tasas de seguros de vehículos.

Como resultado, es más importante que nunca comprender los riesgos de su flota de vehículos comerciales y lo que puede hacer para prepararse para ellos. Aquí hay cinco tendencias principales a considerar.

1. Costos crecientes

Los avances en la tecnología automotriz, la escasez de vehículos y técnicos automotrices capacitados, y una variedad de problemas de la cadena de suministro contribuyen a aumentar los costos de los vehículos y las piezas, lo que hace que las reclamaciones de automóviles sean mucho más costosas. Además, los veredictos de los jurados por demandas por lesiones corporales están aumentando a un ritmo asombroso. Según el Instituto Estadounidense de Investigación del Transporte, los veredictos crecieron más del 50 % cada año entre 2010 y 2018.

Si bien no puede hacer nada con respecto al precio de las cámaras y los sensores de los vehículos, puede tomar medidas para ayudar a garantizar que su flota siempre siga de la mejor manera. Practique procedimientos de seguridad para evitar daños en primer lugar. Por ejemplo:

Instituya capacitación regular para su fuerza laboral para asegurarse de que estén actualizados en cuanto a las medidas de seguridad.
Refuerce continuamente sus políticas de seguridad.

2. Conductores sin experiencia.

Cuando los propietarios de flotas tienen dificultades para encontrar y mantener conductores experimentados, es posible que tengan que depender de conductores menos experimentados, lo que puede generar un mayor riesgo de accidentes.

Para darle a su flota la mejor oportunidad de éxito, independientemente de la experiencia, considere:

Comprobación del historial de conducción fuera de servicio de los empleados potenciales como parte del proceso de contratación.
Instalar programas telemáticos en su flota para realizar un seguimiento de la ubicación, el kilometraje, la velocidad y los comportamientos de conducción de cada vehículo, como frenar bruscamente, desviarse bruscamente o girar.
Con la telemática, su administrador de riesgos puede ver los comportamientos de los conductores y usar esa información para identificar áreas de capacitación, predecir fallas mecánicas que pueden evitar que los conductores se averíen en el camino e incluso incentivar una conducción segura.

3. Conductores distraídos

Según los CDC, más de 3000 personas murieron y 424 000 resultaron heridas en 2019 en accidentes que involucraron a un conductor distraído.

Para ayudar a sus conductores a mantenerse entre líneas y a una distancia segura de otros conductores, considere:

Instituir una política estricta de no usar el teléfono mientras se conduce.

Comprar vehículos con funciones de seguridad avanzadas, como detección de carril y capacidades de conducción autónoma para alertar al conductor o reajustar el vehículo si se sale del carril.

4. Robo del convertidor catalítico.

Los convertidores catalíticos se utilizan para convertir los gases de escape peligrosos de un automóvil en gases menos dañinos. Pero en estos días, están siendo robados y vendidos por los metales preciosos que contienen, a saber, paladio, platino o rodio, que se venden a precios elevados en el mercado negro.

Para evitar que los ladrones roben convertidores catalíticos de su flota (y dañen sus vehículos en el proceso), considere:

Estacione sus vehículos en un estacionamiento o garaje bien iluminado, cerrado, poblado y seguro.

Instalación de dispositivos antirrobo del convertidor catalítico. Si bien los ladrones pueden obtener \$50 o más por su convertidor catalítico, reemplazar uno puede costarle cientos, si no miles de dólares.

Pinte, etiquete o grave el convertidor catalítico con el número VIN del vehículo para que sea más fácil localizarlo en caso de robo.

5. Condiciones meteorológicas peligrosas

Según los expertos, el cambio climático está aumentando la frecuencia y la intensidad de los fenómenos meteorológicos extremos, como lluvias, inundaciones, sequías y tornados. Estos patrones climáticos contribuyen en gran medida a los peligros en el camino. En promedio, 1,2 millones de vehículos chocan cada año debido a las condiciones climáticas.

Para ayudar a mantener a sus conductores seguros en la carretera:

Permita que sus conductores se tomen más tiempo para detenerse y entrénelos para que estén alertas a los cambios en las condiciones de la carretera, como pasar de pavimento seco a mojado.

Aproveche la tecnología disponible en los vehículos de hoy, como los frenos antibloqueo y el control electrónico de estabilidad.

Mantenga correctamente sus vehículos. Inspeccione los frenos con regularidad y asegúrese de que los neumáticos tengan una banda de rodadura amplia y estén inflados correctamente.

CHUBB®